



La estatua decapitada y sin piernas es la "estrella", por el momento, de los hallazgos en el Gran Capitán.



FRAMAR

Una estatua de un romano togado, sin cabeza ni piernas, ha aparecido en las excavaciones que se llevan a cabo en la avenida del Gran Capitán, con motivo de la construcción de un aparcamiento subterráneo. Hasta el momento es el más destacado hallazgo de los logrados por el equipo de la Delegación Provincial de Cultura de la Junta de Andalucía, según ha informado a EL PERIODICO DE LA SEMANA Juan Ignacio González Merino, titular de la Delegación.

La estatua togada fue encontrada como material de relleno en un muro de poca categoría en el tramo situado entre el actual edificio del Ayuntamiento y el Banco de España. Ayer comenzó en el Museo Arqueológico un ciclo de conferencias y una exposición sobre los íberos. Esto quiere Juan Ignacio González que sea el preludio —"aunque ahora es sólo un deseo"— de una exposición sobre los hallazgos del Gran Capitán, entre los que se encuentran una gran cantidad de monedas romanas, presumiblemente del tiempo de Constantino, y mosaicos, que pueden verse en el cen-

Mucha cantidad y poca calidad en los hallazgos

## Encontrada una estatua romana en las excavaciones del Gran Capitán

tro de la excavación en la zona más cercana a la iglesia de San Nicolás, parte que sufrió la primera intervención y sobre la que más están trabajando el equipo de arqueólogos y estudiantes. También han sido halladas abundantes muestras de cerámicas, todo fecha, en un principio y a la espera de un posterior y más profundo estudio, en la época más tardía de Roma, casi unida a la presencia bárbara.

El delegado provincial de Cultura de la Comunidad Autónoma no ha querido pronunciarse sobre el fin de las excavaciones ni sobre las consecuencias de los hallazgos. "Hasta el momento son poca cosa, quedándonos a lo que la propia excavación diga", ha comentado a nuestra Redacción. Pronto comenzarán los trabajos al nivel inferior a los dos

metros y medio, "a partir del cual Córdoba es rica en hallazgos". Cuando estén finalizadas las excavaciones se elaborará un informe que será remitido a instancias superior que serán, a la postre, la que decidan sobre el futuro de la avenida del Gran Capitán.

Por último, Juan Ignacio González confirmó la información ofrecida por EL PERIODICO DE LA SEMANA en la que se aseguraba que la Junta y el Ayuntamiento habían llegado a un acuerdo para comenzar las excavaciones de urgencia —"que quiere decir que se empiezan pronto, no que se hagan rápido"— con la aportación de cinco obreros afectos al Municipio. El pasado lunes entraron también a colaborar con el arqueólogo director de la excavación, cinco obreros del INEM.